

Protokolleintrag vom 24.03.2010

2009/501

Dringliche Motion von Peter Anderegg (EVP) und Daniel Meier (CVP) vom 04.11.2009:

Bau eines Altersheims in Zürich Seebach

Gemäss schriftlicher Mitteilung lehnt der Vorsteher des Gesundheits- und Umweltdepartements namens des Stadtrats die Entgegennahme der Dringlichen Motion ab.

Peter Anderegg (EVP) begründet die Dringliche Motion (vergleiche Protokoll-Nr. 5057/2009).

Annamarie Elmer Lück (SP) stellt folgenden Textänderungsantrag.

Der Stadtrat wird beauftragt dem Gemeinderat eine Weisung für den Bau eines Altersheims in Zürich *Seebach/Nord* zu unterbreiten.

Peter Anderegg (EVP) ist mit der Textänderung einverstanden.

Die geänderte Dringliche Motion wird mit 101 gegen 17 Stimmen dem Stadtrat zur Prüfung überwiesen.

Mitteilung an den Stadtrat